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然発生しました。昨年もまた大きな火災がありました。

このような火災は一面を焼き尽くします。しかし数ヶ月

も経てば新しい植物が芽吹き始めます。昆虫や烏もやっ

てきます｡実はこのような環境でも生態系の再生はすぐ

に始まります。こういう現象を「撹乱」といいます。か

き乱すという意味なので良くない事のように聞こえま

すが、生態学では「生態系を乱し、資源の利用可能量・

物理環境を変えるイベント」と定義されます。

台風・噴火・洪水・雪崩・自然倒木なども撹乱です。人

の生活環境面では災害ですが､生物の生育環境は撹乱に

よって大きく変化し､そこで生まれたオープンスペース

には次世代の動植物が入り込んで新しい生態系を生み

出します｡松の一種は､山火事の熱によってヤニが溶け、

松笠が開いて種を放出し再生します｡在来種も再生しま

すが、新しく多様な生態系が生まれます。結果的に生態

系の健全性・多様性を維持する役割を果たしています。

逆に､例えば人為的に山火事の発生を抑制するとどう

でしょうか。樹木がどんどん大木化して、一旦火事が起

こると手が付けられないような爆発的山火事が起こる

状況を生み出します｡部分的に発生する本来の山火事が

起こらず､自然破壊的な大規模な山火事が起こったりし

ます。ここから分かるのは、人間が自然の撹乱を抑制す

る事が､逆に生態系の健全性を損ねてしまう結果になる

という事です。

また､例えば植物園はその地域の在来種以外の植物を

導入したりしますが､実はそれがその地域においての最

も大きな人為的攪乱原因になったりしています。

ナラ枯れ防止についても本当に大変で、結果的に成功し

たかどうかは明確ではありません。自然撹乱の一種だと

いう捉え方もできるようです。ただ、人間も林業を放棄

する事はできませんから、人為的撹乱をどこまで許容す

るかというバランスが重要です。
それでも現在、 「復元力」という指標による生態系管

理が重視されてきています。 「常に変化している生態系

の多様性を維持しつつ、自然の再生復元力を下げない管

理」がその考え方ですが、自然保護と攪乱のバランスと

いうのは本当に難しくて、果たして人間ができる業なの

かどうか疑問を感じます。ただ、化学物質等により生態

系の再生が不可能な環境を作り出すような事は､やって

はいけない攪乱である事は確かです。

関連して連想するのが、カシナノナガキクイムシ、所

謂カシナガの事です。当クラブでもRCCカシナガ消防

団を結成して何年か活動を援助しました｡私のところの

森もカシナガにやられて、ナラ・アベマキ等は約8割方

が枯死してしまいました。まだ全国に被害が拡大してい

今日の例会

第1687回平成S0年5月29B(火）
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卓話： 「今年」
吉少年交換生ElizabethSOLISさん

◆それでこそ□－タリー

◆ビジター紹介 1名

布野雅一君（川崎RC)

◆ゲスト紹介

福井幹事ゲスト

（株）ライフプラザ東海代表取締役筒井康広様

吉少年交換生エリザベス・ソリスさん

◆出席報告

正会員 36(32)名 出席28名

名言会員 1名

出席率（名言会員除<) 87.50%

前々回5／8 （修正出席率） 96．88％

|福井幹事報告’

1）例会終了後理事役員会を開催致します。

理事役員の皆様は3階｢梅の間」へお集まり下さい。

｜ 吉田会長挨拶｜

卜に印象的な小論文が掲載されていましたのでご紹介

します。

米国カリフォルニアﾘ'111では頻繁に山火事が発生します。

2014年の薑、ヨセミテ国立公園で大規模な山火事が自
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ますが､考えて見るとこの現象も一種の撹乱と言えるの

ではないかと思っています。大木からやられるのです

が、枯死し、倒れた後にはポッカリと太陽光が届くエリ

アが生まれます｡すると間もなくそこに草やシダ類が生

え始め､昆虫がやってきて､鳥類や動物もやってきます。

その内にその環境に適合した樹木が生え始め､新たな生

態系が形成されて行きます｡カシナガが繁殖可能な大木

が少なくなれば、カシナガの繁殖も低下します。

植物学の中では､人為的にカシナガの被害を防止する事

は自然の循環を阻害する事だという学説もある程です。

植物学環境学は一種の哲学だという気がします。

しています。前、私はひらがなとカタカナを勉強しまし

た。今は漢字です。私のLevelは小学校2年生です。た

ぶん．－ハハ。

1月に、私は修学旅行でNagasakiに行きました。私
はこの旅行を決して忘れません。ありがとうございまし

た。私を行かせてくれてありがとうございました。

2月、私が日本に来て半年がたちました。日本での生

活に慣れてきました｡次はRYLAとスキー旅行に行きま

した。新しい友達に会いました。

今はKATOFamilyです。Hoshigaokaの近くに住んで
います。駅から家までバスに乗ります。はじめ私はバス

を降りる時ボタンを押すことができませんでした｡でも

今はできます。

日本は楽しいです｡NagoyaChikusaRotaryClub本当に
ありがとうございます。私はとてもうれしいです。今年

は楽しかったです。

私の日本語はまあまあです。ごめんなさい。

私はたくさんの新しい友だちに出会いました。新しい

Familyをつくることができました｡新しいことばを話す

ことができるようになりました。私にこの経験をさせて
くれてありがとうございます。

|卓話 ’
テーマ：「今年」

青少年交換生エリザベス・ソリスさん

みなさんこんにちは。私の名前はエ

リザベス・ソリスです。Logansport,
Indiana,Americaから来ました。

私はメキシコ人ですがアメリカで生

まれました。私は英語、スペイン語、

Chineseができます。私が日本に来
たとき日本語を全然話すことができ

f垂y豆刃巳埜蓋手一一F■一T盲
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患鍔

職ませんでした。しかし今は少し話すことができるように

なりました。私はアメリカにいるとき「私は毎ケーキが

好きです」としか言うことができませんでした。

私のはじめてのHostFamilyはKAiA総|さんです。私

はHigashiyamaKoen近くに住んでいました。学校の初
めての日、自己紹介をしました。そのあとにクラスメー

トに会いました。次の日は初めてのRotaryMeetingで

す。とても緊張していました。あとは｢egularlifeです。
学校。家。ベんきょう。学校。家。ベんきょう・ ・ ・

はじめ、日本の生活に慣れることは難しかったです。

アメリカが夜のとき、日本は昼間です。私は眠ることが

できませんでした｡私の身体は日本に慣れていませんで

した。学校のあお先生は、私が授業中に眠らないように

起こしてくれました。学校は難しかった。なぜなら私は

日本語がわかりませんでした。私は「日本語をどうやっ

て学ぼうか・ ・ ・」と思っていました。

私は日本の学校の先生方に感謝しています｡私は長い

道のりがある事を知っています。うまくいけば、いつか

私はもっとうまく話すことができるようになると思い

ます。日本での生活は少しずつ良くなってきました。

私はKAWAIFamilyから日本のruleを教えてもらいまし

た。例えばエスカレーターは左です。右は歩きます。地

下鉄の乗り方を知りました。私はアメリカで車を運転す

ることができます。日本ではじめて地下鉄、バスに乗り
ました。

私はGujoHachiman, Nabananosato, Kourannkei

に行きました。ありがとうございましたK"lさん。

次はRotexのOsaka旅行。Osakaはとても大きいで

す。私はびっくりしました。Osakaはかっこいい！でも

たくさん人がいました。学校の友だちはいつも私の旅行
について知りたいとおもっています。

12月私はIKEMORIFamilyにいきました。Motoyama
に住んでいました｡私たちはKyotoに行きました｡Kyoto
とOsakaは全然ちがいました。Kyotoはきれいです。
私はKUMONをはじめました｡KUMONで日本語を勉強
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’ 5月理事役員会議事録 5月22日
【審議報告事項】

1)次年度予算案について承認

一般会計:事務局給与については残業代も含め上限予算
内で収める(月へ．-ｽは＋6,500円の昇給）次年度中に給与整

備会を行い､給与制度の整備を行う。

ニコボックス会計収入と奉仕事業費の差額で特別積立へ
の繰り入れ調整

2)あじさいプラン2018｢城山･覚王山地区の歴史的資産を
活用したにぎわいづくり｣参加協力について

標記千種区企画について､千種RCとしても街づくりに参画

具体的なプラン予算等については､これから始動。

H31年度開催予定の企画のため､次年度次々年度の継
続奉仕事業として提案

3)新会員候補について

本日幹事ゲストとして例会ご出席の(株)ﾗｲﾌプラザ東海
代表取締役筒井康広様(45歳）職業分類:生命保険

今期中にご入会頂くスケジュールで進めたい。

4)最終夜間例会(6月5日松楓閣)について

アトラクション/オカリナ演奏(奏者:むとうさちこ＆植田篤司）

謝礼50,000円（青少年交換生エリザベス･ソリスさん、

米山奨学生林世原さん出席）

5)年度末退会者､休会者について

名誉会員竹内眞三君今期末で退会

＊二コボックスは次回掲載させていただきます

次回例会 平成S0年6月5日（火)18:OO松楓閤
夜間イ列芸言


